

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, den 18.08.2016

**Problemlagen am Hauptbahnhof rund um die Themen Sucht und Prostitution
dringend umfassend angehen!**

Antrag

Die Verwaltung stellt dem Stadtrat die aktuelle Problematik rund um den Hauptbahnhof dar. Dabei sind die bereits existierenden Hilfestrukturen ebenso darzustellen, wie auch die notwendigen zusätzlichen Maßnahmen. Insbesondere soll dabei auf den Bedarf an Streetwork-Arbeit eingegangen werden.

Das Ziel muss sein, möglichst schnell auf die aktuellen Problemlagen vor allem rund um die Themen Sucht und Prostitution vor Ort zu reagieren und entsprechende Maßnahmen bedarfsgerecht auszubauen.

Begründung:

Laut Medienberichten hat sich rund um den Hauptbahnhof die Situation von Suchtkranken verschlimmert und es ist zu einer Ausweitung von Prostitution gekommen. Es bedarf daher der umfassenden und zügigen Etablierung von Maßnahmen, vorrangig bestehend aus Streetwork, um die notwendigen Hilfestrukturen zur Verfügung zu stellen.

Fraktion Die Grünen-rosa liste
Initiative:

Lydia Dietrich

Thomas Niederbühl

Gülseren Demirel

Paul Bickelbacher

Mitglieder des Stadtrates